

## ABSTRAK

Irvan Loekito (625110116)

### PERANCANGAN BUKU MENGENAL PENYALAHGUNAAN MEDIA SOSIAL

Media Sosial pada dasarnya memiliki arti sebagai media yang digunakan untuk bersosialisasi di jejaring sosial atau kerap disebut dunia maya. Melalui media sosial, para pengguna dapat melakukan banyak hal, contohnya yaitu mengirim pesan, mengunggah foto, melakukan berbagai kegiatan tanpa dibatasi ruang dan waktu. Media sosial memiliki fungsi yang sangat luas, contohnya memperluas koneksi, mempermudah pencarian informasi, dapat menghubungkan dengan kerabat lama, dan sebagainya. Namun dampak negative yang dimiliki oleh media sosial sangat beragam, dimulai dari penipuan bahkan sampai dengan kematian.

Seiring dengan berkembangnya zaman dan waktu, jumlah pengguna media sosial semakin meningkat, Gaya hidup masyarakat saat ini dinilai sangat bergantung dengan media sosial. Dengan kondisi pengguna yang semakin meningkat, maka penyalahgunaan media sosial kerap terjadi. Media sosial tidak lagi digunakan dengan seharusnya. Banyak pengguna yang menggunakan media sosial tanpa etika yang baik dan benar. Media sosial sekarang dijadikan tempat ajang pertengkaran, pamer, pencitraan, dan sebagainya.

Untuk meneliti masalah ini, penulis telah melakukan riset mengenai perilaku remaja dan dewasa awal dalam menggunakan media sosial melalui kuesioner. Disamping itu, penulis juga melakukan riset-riset melalui data-data yang akurat, yang diperoleh dari internet mengenai penyalahgunaan media sosial, yang melangkah jauh dari fungsi media sosial.

Hasil yang diharapkan dari perancangan buku mengenal penyalahgunaan media sosial ini adalah untuk meningkatkan kesadaran target untuk mengetahui jenis, dampak, dan akibat dari penyalahgunaan media sosial. Penulis juga mengharapkan munculnya kesadaran akan etika yang baik dan dalam penggunaan media sosial. Dengan tercapainya hal-hal tersebut, maka kesadaran mengenai penyalahgunaan media sosial dapat diatasi, sehingga penyalahgunaan media sosial yang terjadi dapat diminimalisir.

**Kata Kunci :** Media sosial, Buku, Gaya hidup, Etika, Penyalahgunaan.